



南風

4月6日(水)発行
四日市市立南中学校

入学・進級 おめでとう>

あしたはもっとたかく= 本校のめざす学校像>

今年は、寒い日が続き春の訪れが遠くに感じていましたが、木々はしっかり芽吹き桜の花も咲き始め暖かな日差しとともに花が一斉に開き、見渡す景色も色鮮やかに映し出され、身も心も新たにスタートをする季節となりました。204名の新入生の皆さん入学おめでとうございます。南中学校全員が、皆さんを心から歓迎します。新入生の皆さんも、南中学校の一員として「あしたはもっとたかく」を意識し、1日も早く学習や運動そして文化活動に挑戦し、「南中」に新しい風を吹かして欲しいと思います。南中学校は、今年度もさらに進化する学校を目指し、場所をわきまえた気持ちの良い「あいさつ」ができるよう取り組んでいきたいと考えています。新1年生の皆さんも、新しい歴史を刻む仲間として、家族・先生・友達そして地域の方々にも清々しく大きな声で「あいさつ」が出来るようにしましょう。

さて、新2年生・新3年生の皆さん、新しい教室で新しい仲間と新しい担任の先生に出会い、「新たなスタート」を切りました。進級して迎えた新年度というひとつの区切りは、自分を変える絶好のチャンスです。これまでも自分なりに、「頑張ってきた」という人も、これからさらに自分を磨くステップアップの機会として、スタートする時です。また、今までの自分に満足できない人、少しでも変えようと考えている人は、今日から「新たな自分」をつくることに挑戦・努力してほしいと思います。3月の卒業式にもお話しましたが、「前向きに生きる」ことそしてそれが夢や目標を持って生きることにつながり、毎日の生活を楽しくさせ充実した日々を過ごす原動力になると思います。そのような学校生活を継続することにより、毎日が充実した楽しい時間となり、すばらしいたくさんの友人や信頼される仲間ができると思います。そんな学校生活が送れるよう、南中に係わるすべての皆さんとともに一步一步着実に歩いていきましょう。

* 保護者並びに地域のみなさんとともに *

本年度10名の新しい仲間をお迎えし、総勢55名の職員一同気持ちも新たに、一步一步向上する学校「あしたは、もっとたかく」を目指して、保護者や地域の皆様とともに安全で安心な学校になるよう取り組んでいきたいと思っています。本年度も、どうかご理解とご協力をよろしくお願いいたします。生徒の皆さんも、地域や保護者の方々の期待に応えられるように、昨年度より更に「大きな声で挨拶ができる」「いつも相手を思いやる」姿勢を大切に生活をしてほしいと思います。そして、学校生活が毎日楽しく充実した日々が送れるよう、ルールやマナーを大切に、積極的に授業に取り組み、意欲的に部活動に参加し、仲間を大切にし共に励まし合いながら成長してほしいと思います。

大震災の義援金ご協力感謝します！

昨年学年末に生徒会が中心となり、東日本大震災復興のための募金活動に取り組みしましたところ、大変多くの方々にご賛同頂き総額259,000円をご寄付いただきました。この義援金は、生徒会本部が中日新聞四日市支局へ持参し、震災に見舞われた方々の役に立てていただくお願いを致しました。ご協力頂いた皆さんに、深く感謝しますと共に、これから被災された皆さんは、復興に向け長期にわたり努力されることと思われませんが、私たちも継続的に支援できることを続けていければと思います。